

Ausstellung von
Daniel & Asya
Kyburz

Vernissage:
Fr. 10. Feb. 2023
ab 17 - ca. 22 Uhr

Bärtschihus
Dorfstrasse 14
3073 Gümligen

Ausstellung
Fr. 10. Februar bis
Fr. 03. März 2023

Die Künstler sind am
So. 19.02. 10-16 Uhr &
Do. 02.03. 18-21 Uhr
persönlich vor Ort.

breakthrough



Herzliche Einladung zur Vernissage am 10. Februar ab 17 bis ca. 22 Uhr Bärtschihus Gümligen

DANIEL & ASYA KYBURZ

Daniel lebt und arbeitet als schweiz-armenischer Doppelbürger in Thun. Er erlebte, dass Kunst immer einen wichtigen Anteil in seinem Leben hatte. Schon früh hatte er Schritte im malerischen Bereich unternommen. Im Jahr 1984 entstanden seine ersten Ölbilder. Darauf folgte eine 30-jährige Pause in der kein einziges Bild auf der Leinwand kreiert wurde. Erst im Jahr 2014 begann sich der Gedanke zu Malen in ihm wieder zu regen und die Leidenschaft sich kreativ auszudrücken packte ihn wieder voll und ganz. Es folgte eine Zeit der autodidaktischen Ausbildung an der Leinwand - vorzugsweise mit Acrylfarben, die mit Spachtel oder Pinsel auf die Leinwand gezaubert werden.

Er merkte mehr und mehr eine Berufung in der Malerei. Er will durch seine Malerei vor allem die Schöpfung Gottes weiter vermitteln. Es ist sein Wunsch, dass er den Betrachter zum Träumen und zum Staunen bringen kann.

Inzwischen hat es sich bewährt, dass sich die Ehefrau Asya als zuverlässige Assistentin für die Erstellung der abstrakten Werke zu seiner Seite stellt. Zusammen dürfen sie interessante, farbenfrohe Bilder gestalten, die die Fantasie anregen und zum wiederholten Betrachten auffordern.

breakthrough



www.kyburz-daniel.ch
076 437 31 60
art@kyburz-daniel.ch

www.baertschihus.ch
031 951 36 40
info@baertschihus.ch

Öffnungszeiten Bärtschihus:

Dienstag - Freitag
Mittwoch

09:00 - 12:00 Uhr
Nachmittag

Wenn möglich mit dem ÖV anreisen, ansonsten Auto in der Einstellhalle beim Bahnhof parkieren. Beim Bärtschihus besteht ein richterliches Parkverbot.